

# Jérôme Dalla Valle est nommé Responsable Technique de BTP Diagnostics

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Juillet 2024

BTP Diagnostics, société spécialisée dans les diagnostics immobiliers, navals et aériens, dont le siège social est basé à Montigny-le-Bretonneux (78) choisi de nommer Jérôme Dalla Valle en tant que Responsable Technique.

### Jérôme Dalla Valle, 49 ans :

« En presque 15 ans, j'ai vu l'activité du diagnostic immobilier évoluer. Notre métier s'est peu à peu spécialisé, notamment sur le volet amiante avec les diagnostics avant travaux et avant démolition. Mon parcours atypique m'a conduit à toujours aller de l'avant, à ne jamais rester sur mes acquis, à me former à de nouvelles techniques. C'est cet esprit que je retrouve aussi chez BTP Diagnostics et qui me motive chaque jour. Je suis ravi de contribuer à la croissance de l'entreprise, en particulier sur la région Nouvelle-Aquitaine et de mettre mes compétences au service des équipes et des clients. »

Jérôme Dalla Valle, Responsable Technique



Jérôme Dalla Valle,  
Responsable Technique  
chez BTP Diagnostics

### BIO EXPRESS

Après un DUT en génie civil suivi à l'université Paul Sabatier de Toulouse III, il se lance dans le commerce avec la gestion successive de 3 magasins en France puis en Espagne. En 2008, il change de voie et se forme aux contrôles non destructifs dans le domaine pétrolier. En 2011, il fait son retour dans le secteur du bâtiment en devenant diagnostiqueur immobilier. Gérant de DV Diagnostics jusqu'en 2017, il intègre ensuite ADX GROUPE en tant que diagnostiqueur immobilier, puis devient Responsable Technique navires. En décembre 2022, il rejoint BTP Diagnostics en tant que responsable de groupe avant d'être nommé **responsable technique amiante régional et plus récemment responsable technique au niveau national**. En plus des certifications dans les 6 domaines (amiante, plomb, termites, gaz, électricité, DPE), Jérôme Dalla Valle est habilité pour les interventions en sous-section 4 en tant qu'opérateur et encadrant, et détient les titres professionnels RAAT Navires et RAAT Aéronefs.





Jean-François Baron,  
Président de BTP Diagnostics

« Homme de terrain et véritable couteau suisse, Jérôme apporte une expertise solide sur la partie amiante. Couplée à ses compétences en matière de diagnostics sur les navires, Jérôme nous permet de soutenir le développement de cette activité très spécifique dédiée aux DTA (dossier technique amiante) et IHM (inventory of hazardous materials) qui peut être traduit par inventaire des matières dangereuses pour le secteur maritime à travers notre marque Navalcheck. »

Jean-François Baron, Président de BTP Diagnostics

## A propos

Le Groupe BTP Consultants est composé de 7 sociétés : BTP Consultants, BTP Diagnostics, Citae, MBAcity, Nextiim, Lootibox et BOAS.

Le Groupe est spécialiste du secteur du “Testing, Inspection et Certification” (TIC), référent technique des acteurs du bâtiment, de la conception à la rénovation ou démolition. Avec environ 86 M€ de chiffre d'affaires et plus de 12 000 projets suivis chaque année, il est un acteur national majeur et détient une position de leader en Île-de-France sur ses cœurs de métier.

[www.btp-consultants.fr](http://www.btp-consultants.fr)

## BTP Diagnostics en quelques chiffres

- 9/10 clients satisfaits
- 50+ collaborateurs
- 30+ implantations

